



4. Des Freiherrn v. Münchhausen Seeabenteuer.

1.

Die warme Frühlingssonne hatte wiederum eine Anzahl Freunde des Barons in dessen gastlichem Hause zusammengeführt. Man war in leichter Kleidung und froher Stimmung erschienen und führte bald eine lebhafteste Unterhaltung, die sich meist um den Seekrieg drehte, den England gegen Frankreich in Kanada glücklich führte, über die Eroberungen der Sieger in Westindien und über das Seefahren im besondern. Die schöne Witterung erweckte die Reiselust, und da außer dem Baron niemand der Anwesenden auf hoher See gewesen war, so lag es nahe, daß sie den Vielgereisten um einen Bericht über seine Erlebnisse auf pfadlosem Meere baten.

Herr von Münchhausen begann demnach: „Gleich die erste Reise, die ich in meinem Leben machte, geraume Zeit vor der russischen, von der ich einige Merkwürdigkeiten erzählt habe, war eine Reise zur See. Ich stand, wie mir mein Onkel, der schwarzbärtigste Husarenoberst, den ich je ge-